

09.01.2025

Volksbank Freiburg mit neuer Vorstandskonstellation

Stephan Heinisch und Volker Spietenborg werden als Vorstandsduo agieren.

Zum Jahresende 2024 hat sich Uwe Barth nach 17 Jahren als Vorstandsmitglied der Volksbank Freiburg in den Ruhestand verabschiedet.

Stephan Heinisch und Volker Spietenborg werden die Vorstandsarbeit künftig als Duo fortsetzen. Damit setzt die Volksbank Freiburg auf Kontinuität, um den Erfolgskurs der vergangenen Jahre fortzusetzen.

Die Ressortzuständigkeiten werden neu aufgeteilt: Herr Spietenborg übernimmt die Leitung des gesamten Vertriebs. Die Verantwortung für die internen Bereiche der Volksbank liegt zukünftig bei Herrn Heinisch. Es wird keinen Vorstandssprecher geben.

„Die genossenschaftlichen Werte sind zeitlos und bieten uns einen geeigneten Rahmen, um den Bedürfnissen unserer Kundinnen und Kunden gerecht zu werden. Durch die Verbindung traditioneller Werte mit innovativen Impulsen halten wir unsere Bank modern und zukunftsfähig“, so das gemeinsame Statement.

Die Volksbank Freiburg ist überzeugt, mit der neuen Vorstandskonstellation weiterhin einer stabilen und erfolgreichen Zukunft entgegenzublicken.



Bildunterschrift: Volker Spietenborg und Stephan Heinisch. Foto: Volksbank Freiburg

Unternehmenskommunikation

Stefan Gram
Referent Unternehmenskommunikation
0761/21821685
stefan.gram@volksbank-freiburg.de

Johanna Masuch
Referentin Unternehmenskommunikation
0761/21821683
johanna.masuch@volksbank-freiburg.de